

Provinces	Autres bêtes à cornes			Porcs par 100 liv. de p. vif.	Moutons	Laine par livre
	moins d'un an	d'un an à 3	de 3 ans et au-dessus			
	\$	\$	\$			
Canada.....	9 00	21 00	32 00	5 86	5 23	0 18
Ile du Prince-Edouard.....	8 00	17 00	27 00	5 69	4 46	0 19
Nouvelle-Ecosse.....	7 00	20 00	32 00	5 87	3 81	0 20
Nouveau-Brunswick.....	7 00	18 00	26 00	5 58	3 86	0 19
Québec.....	8 00	17 00	26 00	6 72	4 97	0 25
Ontario.....	11 00	24 00	36 00	5 91	5 91	0 15
Manitoba.....	9 00	20 00	30 00	5 06	5 83	0 11
Saskatchewan.....	10 00	23 00	37 00	4 84	5 09	0 10
Alberta.....	11 00	22 00	33 00	5 31	5 82	0 11
Colombie-Britannique.....	12 00	25 00	37 00	6 53	5 95	0 08

De brefs sommaires des rapports sur les récoltes et les bestiaux du Canada ont été communiqués au public tous les mois par l'intermédiaire de la presse quotidienne et hebdomadaire et des détails complets ont été publiés dans la "Statistique mensuelle" dont le premier numéro, couvrant le mois de juin, a été publié en juillet. Cette publication contient en outre des notes sur les travaux des diverses divisions du ministère de l'agriculture, sur l'état de la récolte à l'étranger, les prix des produits agricoles sur les marchés britanniques, les rapports des délibérations des assemblées agricoles et scientifiques et des renseignements statistiques divers se rapportant à l'agriculture.

L'Institut international d'agriculture organisé à Rome par des réunions internationales convoquées par S.M. le Roi d'Italie a reçu maintenant l'adhésion formelle de 45 pays du monde, au nombre desquels se trouve le Dominion du Canada qui a donné son adhésion en 1907. Le but principal de cette institution est de réunir, de coordonner et de distribuer promptement des renseignements statistiques complets sur les récoltes du monde, les essais agricoles et les méthodes de production. Le roi d'Italie a doté l'institut d'un immeuble rapportant un revenu de \$60,000 par année et en outre chaque pays participant doit contribuer une partie des frais de maintien. Des bâtiments convenables pour les travaux de l'Institut ont été érigés à Rome. Aux réunions préliminaires tenues à Rome en 1908, le Canada était représenté par le Dr J. G. Rutherford, directeur général vétérinaire et commissaire de l'industrie animale, et M. Keville Doherty, secrétaire privé du ministre de l'agriculture, et à l'assemblée générale des représentants nationaux, tenue à Rome du 27 novembre au 1er décembre, le Canada était représenté par le ministre de l'agriculture lui-même, l'honorable Sydney Fisher.

Statistique mensuelle.

Rapports internationaux sur l'état des cultures.